



Voyage des élèves latinistes à Lyon

publié le 02/05/2024

Descriptif :

Dans le cadre de l'option Langues et cultures de l'Antiquité, les élèves ont effectué, du 27 au 29 mars dernier, un séjour qui les a menés de Loudun à Lyon. Ils ont ainsi découvert des musées et des sites gallo-romains à Gergovie, Vienne et Lyon.

Dans le cadre de l'option Langues et cultures de l'Antiquité, les élèves ont effectué, du 27 au 29 mars dernier, un séjour qui les a menés de Loudun à Lyon. Ils ont ainsi découvert des musées et des sites gallo-romains qu'ils vous présentent dans le document suivant accessible via le lien :

<https://www.canva.com/design/DAGBhhojzQE/tAKLz5dxHCMcb142f70fYQ/view?>

[utm_content=DAGBhhojzQE&utm_campaign=designshare&utm_medium=link&utm_source=viewer](https://www.canva.com/design/DAGBhhojzQE/tAKLz5dxHCMcb142f70fYQ/view?utm_content=DAGBhhojzQE&utm_campaign=designshare&utm_medium=link&utm_source=viewer) ↗



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.